



Z

D A S N A C H G E L A S S E N E W E R K

des soeben von den Armeniern in Tiflis ermordeten

AHMED DJEMAL PASCHA

Mitte August erscheint

ERINNERUNGEN EINES TÜRKISCHEN STAATSMANNES

Mit 2 Karten

354 Seiten Groß-Oktav

Nach Überwindung großer Schwierigkeiten ist es uns jetzt möglich, die Erinnerungen des ehemaligen Kaiserlich Ottomanischen Marineministers und Kommandanten der IV. Armee der deutschen Öffentlichkeit zu übergeben. Das Werk ist bedeutungsvoll nicht nur wegen der wichtigsten politischen Enthüllungen an Hand authentischer Dokumente, wegen der fesselnden Schilderung der Kämpfe um den Suez-Kanal, der blutigen Schlachten an der syrischen Front, in denen die deutschen Truppen sich so glänzend geschlagen haben, sondern vor allen Dingen wegen der tiefen Einblicke in das innere Staatsgetriebe eines Reiches, das wir immer noch wie durch einen geheimnisvollen Schleier zu betrachten gewohnt sind. Dieses Buch wird daher auf viele wie eine Offenbarung wirken, da es die Zustände in der Türkei schildert wie sie wirklich waren — kurz vor dem Ausbruch des Weltkrieges und während seines Verlaufs: So findet das Werk einen großen Interessentenkreis: alle die, welche sich mit den Problemen des Orients und der Türkei im besonderen auseinandersetzen wollen, Staatsmänner und Politiker, Militärs und alle die Deutschen, welche während des Krieges mittelbar oder unmittelbar an den Ereignissen in der Türkei teilgenommen haben.

Aus dem Inhalt: Militärgouvernement von Konstantinopel (Januar bis Dezember 1913) / Ausbruch und Ende des zweiten Balkankrieges / Die deutsche Militärmission für die Reorganisation der Armee / Ministerium der öffentlichen Arbeiten / Marineministerium / Versuch einer französisch-türkischen Annäherung (Juli 1914) / Das deutsch-türkische Bündnis / Nach dem Ausbruch des Weltkrieges / Der arabische Aufstand / Verpflegung der Armee und der Bevölkerung im Operationsgebiet / Öffentliche Arbeiten, Eisenbahnen, Verschönerungsarbeiten / Die armenische Frage

★

Infolge des Buchbinderstreiks, der unsere Kalkulationen hinfällig gemacht hat, ist Angabe eines festen Preises noch nicht möglich; er dürfte ungefähr broschiert 375 Mark, in Halbleinen 450 Mark betragen.

DREI MASKEN VERLAG A.-G. MÜNCHEN